

YouTube

Dîner de gala après l'intronisation de Naruhito, nouvel empereur nippon



Naruhito a été intronisé il y a quelques mois. Ce résumé vidéo permet de revoir quelques scènes de l'intronisation mais également de la soirée de gala qui a suivi cette cérémonie. Et c'est là qu'on peut voir que les rois et présidents invités réagissent comme n'importe quel touriste en écoutant les explications de leurs guides-interprètes sur les deux « tribunes » impériales utilisées lors de l'intronisation, tout comme devant le spectacle de « gagaku » (danse traditionnelle seulement au sein de la Cour japonaise). Le tout terminé par un banquet de gala.

Pour ceux s'étonnant de voir le même Grand Cordon d'un ordre porté par les princesses nippones et par les reines invitées (cordon jaune avec 2 filets rouges), précisons qu'il s'agit du Grand Cordon de l'Ordre de la Couronne Précieuse, créé en 1888 par l'empereur Meiji, généralement accordé aux princesses japonaises et aux dames étrangères de distinction (ici, les reines invitées : Letizia d'Espagne, Mathilde de Belgique, Silvia de Suède, Maxima des Pays-Bas, etc.). Cet ordre a été exceptionnellement accordé à des hommes (des correspondants de presse étrangers) durant la guerre russo-japonaise de 1905.

CLIQUER SUR LE LIEN CI-DESSOUS

<https://www.youtube.com/watch?v=FMraDi8iLKM>